

被爆から67年、夏 ...



部落解放和歌山県高齢者連絡協議会第22回総



6月21日、22日、部落解放第23回高齢者交流集会及び部落解放和歌山県高齢者連絡協議会第22回総会を湯浅町で開催し、16支部71人の参加があった。

1日目は、湯浅城に集合し、なぎの里ゲートボール場で混合チームをあわせた4チームが交流という形で試合をおこなった。初心者も含め、わいわいとしながら

らも白熱した試合となつた。また、ゲートボールをしない参加者は、湯浅町総合センターに移動し、介護予防のために足首や股関節を柔らかくする柔軟体操「転ばぬ先の杖体操」や身体の血液のめぐりをよにする「マンツーマン指圧」「頭の体操」など、県レクリエーション協会の吉田ひとみさんの指導のもとおこ

なつた。会場内はわきあいと笑いに包まれ、元気にして体を動かした。

夜の懇親会には、石本也湯浅支部長からお酒の差し入れもあり、カラオケタイムでは、参加者が次から次へと自慢ののどを披露した。なかには得意なダンスで会場に華を添えてくれる参加者もおり終始和やかムードの懇親会であつた。

事が採択された。最後に清水節子副会長から「とにかく元気で長生き！みんな元気で来年も会いましょう

都市というのは、吉田と高山と西（ホテル洛陽の支配人）で、いま、監査請求で役所をひっくりかえしていく事件に関係ありといわれている」とで、こさえあげたものだから、そういうわれても無理はない。

べて日本人の生活を破壊させるために、日本の支配者が積局（極）的にとりあげている亡国な政策であることは自明である。高山市政は、「競輪場はなるべく廃止したい」と言いながらその裏、競輪道路をこさええてまで、日本の支配者の施策に忠誠をちかつてゐる。最近やかましくいわれてゐる

第22回

部落解放高齡者連絡協議会総会

ねらいを
さだめて

連 載
(10)

「吾々は市政といかに斗うか」

【高連者連絡協議会新役員
会長 竹井輝夫（湯浅）
副会長 清水節子（杭瀬）
吉田雪子（善明寺）
金本清春（伏原）
橋本正春（御坊）
中井富男（田辺）

さに吉田が命令したといふことである。そこまでゆくとしても、高野川東岸沿いに北に向けて走る道路は、競輪場に通ずるものである。競馬、競輪、果ては小型自動車競争、ボート

しまうであろう。高山市政
がボスとつながっている具
体例としては、五条疎開道
路、加茂川以東の仮設商店
街というのをみてもわか
る。

コツを参加者各自が歯ブニシと手鏡を持ちながら丁寧に教えてもらい、誤えんを防ぐため、「パ・タ・カラ」の発声練習や歌、歯をわせ体操、ストローを使たりレーゲームなど、楽しい約1時間の学習会を終了した。

そこで石見（五）街道の要（橋）を占める久世橋を最優秀橋にしようとする工事である。要（国）街道を軍用道路にいつでも切り替えらるよう、肝心の橋を強化しようとする狙いである。この工事は三年に分かれて、本年は三千万円といふ大は金を使つてゐる。

る観光客の眼にみせるにはあまりにきたない、という理由で、あの沿線に、高い板べいでもはりめぐらせて遮へいするかもしれない。

東海道沿線の例からいくと、決して考えられないことではない。田中一帯は、「太陽のない街」にされて

歌山県歯科衛生士会から、人の講師を招き、「口腔機器向上について」実演を交しながら講演を受けた。内容は、噛む力が老化を遅らし

木事業は、みなそれぞれ
こういう性格をもつていて、
とみられる。公共事業とし
て今着手している久世橋
架換工事は、伊丹飛行場

あいで、宝ヶ池をふくめて
洛北一帯の歓楽地帯を考え
ているともいわれてゐる。
そうなると今度は、京福沿
線の田中の部落は、折角神

水節子副会長から「とにかく元気で長生き！みんなで来年も会いましょう」という閉会あいさつで総会を終えた。

吉田は外国の一番すぐ
た大番頭であるから、そ
うことを考えるのは当然
だし、高山市政はそれに
を下げるわけである。

まで、日本の支配者の施策に忠誠をちかつてゐる。最近やかましくいわれてゐる京阪電車の乗入問題も、住民の便宜は立前だけの話